

Le président étasunien signe la loi sur les sanctions contre la Russie



Washington, 3 août, (RHC)- Le président des États-Unis, Donald Trump, a signé la loi sur les sanctions contre la Russie.

La loi empêche Trump d'agir unilatéralement pour éliminer certaines mesures restrictives contre la Russie et elle ajoute d'autres sanctions contre Moscou, contre Téhéran et contre Pyongyang.

Le jeudi 27 juillet, le Sénat des États-Unis a approuvé, presque à l'unanimité, par 98 voix contre 2, la prise de nouvelles sanctions contre des entreprises et contre des citoyens russes, ainsi que contre l'Iran et contre la République Populaire Démocratique de Corée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/137242-le-president-etasunien-signe-la-loi-sur-les-sanctions-contre-la-russie>



Radio Habana Cuba